
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 615/2022

Requer informações acerca do 

programa de habitação Casa Paulista 

do governo do Estado de São Paulo. 

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador tomou conhecimento que no dia 

29 de junho de 2022, o Prefeito de Americana assinou um convênio com a Secretária 

de Estado da Habitação para a construção de 400 unidades habitacionais;

CONSIDERANDO o convênio pertence ao programa Casa Paulista e 

irá contemplar 400 famílias cadastradas no programa habitacional do município com 

renda total de até três salários mínimos, de acordo com critérios do estado, sendo que 

30% será destinado a famílias com maior vulnerabilidade. Os apartamentos terão 

cerca de 50 metros quadrados, com sala, cozinha, banheiro e dois quartos;

CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por muitos 

munícipes que anseiam pela sua casa própria e diante desta notícia, vê uma grande 

oportunidade de Santa Bárbara d´Oeste criar um convênio de grande importância para 

dar mais dignidade as famílias que aguardam na fila a conquistarem o sonho da casa 

própria;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. A Prefeitura tem conhecimento do Programa Casa Paulista? Se sim informar 

como estão às tratativas.
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2. Caso não tenha conhecimento, há possibilidade de iniciar uma tratativa com a 

Secretaria do Estado da Habitação para realizar esse convênio? Se sim favor 

explicar.

3. Quantas pessoas aguardam hoje na fila de espera para a tão sonhada casa 

própria?

4. Outras informações consideradas relevantes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de julho de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 22 de julho de 2022

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=Z0RFR34B157141SG, 
ou vá até o site http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o 
código abaixo para verificar se este documento é válido:

Código para verificação: Z0RF-R34B-1571-41SG
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